

DIE GITARRISTAS beim 8. Dudenhofener Kunstsommer

DIE GITARRISTAS, das erste Frauen-Gitarrenensemble Deutschlands, blicken auf erfolgreiche, bewegte und dabei beständige 10 Jahre! Unter bewährter und fachkundiger Leitung von Ensemblegründerin und Gitarristin Jutta Keller, präsentieren 20 Frauen ein vielfältiges, abwechslungsreiches und mitreißendes Programm mit spanischer, folkloristischer und populärer Gitarrenmusik.

Als fester Bestandteil der Speyerer Musikszene und bereits weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt, ziehen DIE GITARRISTAS seit 2008 kontinuierlich ihre Kreise, bieten motivierten Interessentinnen die Möglichkeit zum wöchentlichen Ensemblespiel und begeistern live ihr Publikum in ausverkauften Konzerträumen.

DIE GITARRISTAS live:

8. Dudenhofener Kunstsommer. Finissage.

FR., 17.8.2018, 19:30 Uhr

Festhalle Dudenhofen, Am Festplatz.

Freier Eintritt.

Mehr Infos: www.vgrd.de